



箭山

夢実現
自ら学び
仲間と共に
未来を拓く生徒の育成

三光中通信
第9号
令和7年10月30日(木)
校長 今長 博文

「学びの秋、行事の中で、友情を深めよう」

朝、校門に立ってあいさつ運動をしていると、音楽室からピアノの演奏が聞こえてきます。11月21日の合唱コンクールに向けて、各学年の伴奏者が練習している音色です。クラスの合唱練習では、パートリーダーを中心に、自分たちらしい歌声を創ろうと頑張っています。2年生は、合唱練習と並行して、修学旅行に向けての班会議、係会議を行っています。来月は大きな行事が目白押しとなりますが、教科の学習とは違った体験の中で、学級、学年の友だちとの友情を深めるよい機会です。助け合い、励ましあい、磨きあいながら、仲間と共に達成感を味わってほしいと思います。



【中津市中学校駅伝大会が開かれました】

10月7日(火)に駅伝大会が開かれました。三光中には駅伝部が無いため、様々な部活をしている生徒でチームを結成し、今年は男子2チーム、女子1チームで出場しました。夏休み中から、グラウンドやロードを走りながら、県体出場を目指して頑張ってきました。当日は10月とは思えないほど気温が高くなり、駅伝には厳しい条件でしたが、歯を食いしばって必死に襷をつなごうとする姿に感動しました。結果は男子が5位、女子は優勝で一昨年からの三連覇を果たしました。参加した選手の皆さん、本当にお疲れさまでした。

女子チームは11月5日(水)に大分市のクラサス・ドーム周辺コースで行われる県大会に出場します。次は九州大会出場を目指して頑張りますので、引き続き応援をよろしくお願いします。



「みん☆な活☆躍授業」公開研究会

三光中と山口小では、昨年度から中津市教育委員会の指定を受けて、「自立する力を育て、社会で活躍できる子ども」を育成するための研究を進めてきました。他者とのかかわりの中で、自分の思いを他者に発信したり、自分の考えを深めたりすることを中心とした授業スタイルなどを研究し、三光地区の小中学校が連携して授業改善の取り組みを進めています。10月28日の研究会では中津市内の小中学校の先生方にこれまでの取り組みの成果として3年1組の数学、1年2組の音楽の授業を見ていただきました。三光中ではこれからも生徒一人ひとりが、夢実現に向けて、生き生きと学び、活躍することを願い、さらに研修を深めていきたいと思います。



夕暮れが早くなっています。

安全に下校できるように「自転車のライト」が点くか確認しておきましょう。歩きの人も自転車の人も「反射タスキ」を着用しましょう！

【今後の予定】

- 11/3(月)～5(水)
2年生修学旅行(関西方面)
- 11/7(金) 県中学校体育研究大会
- 11/11(火) 英語教育実践交流
- 11/14(金) 合唱祭リハーサル
- 11/21(金) 合唱祭
- 11/27(木)～28(金)
2学期期末テスト